

BRESIL – Interdire les OGM ?

Par Christophe NOISETTE

Publié le 05/08/1999

Les scientifiques qui assistaient à une réunion de la Société Brésilienne pour le Progrès de la Science (SBPC) à Porto Alegre, le 2 août 1999, ont condamné la décision du gouvernement d'interdire les OGM. Francisco Mauro Salzano, un éminent généticien de l'Université Fédérale de Rio Grande do Sul a décrit l'attitude du gouvernement comme "médiévale" et l'a comparée à l'attitude de Staline vis-à-vis de l'agronome Lyssenko. Mais le gouverneur de l'Etat, Olivio Dutra, a répondu, lors de la cérémonie d'ouverture du SBPC : "Nous ne voulons pas de la dictature de Staline, de même que nous ne voulons pas de la dictature de Monsanto." La SBPC a tout de même demandé un moratoire de cinq ans.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bresil-interdire-les-ogm/